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АННОТАЦИЯ 

 

 Дипломная работа включает 72 с., 4 рис., 28 табл., 54 источников,             

4 прил. 

ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ, РАСХОДЫ, ВЫРУЧКА, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ 

Объект исследования – хозяйственная деятельность Филиал «Столбцы» ОАО 

«ММК». 

Предмет исследования – прибыль и рентабельность на  Филиал «Столбцы» 

ОАО «ММК». 

Цель работы: разработка рекомендаций повышения прибыли и уровня 

рентабельности на Филиал «Столбцы» ОАО «ММК». 

Методы исследования: объяснение, интерпретация, измерение, обоснование, 

анализ, дедукция, сравнение. 

Исследования и разработки: В процессе работы рассмотрен 

теоретический базис анализа прибыли и путей ее повышения; проведен анализ 

прибыли  и рентабельности на Филиал «Столбцы» ОАО «ММК»;  исследован 

процесс формирования и использования прибыли в процессе производства на 

Филиал «Столбцы» ОАО «ММК»; разработаны конкретные мероприятия по 

повышению прибыли и дана их экономическая оценка. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: разработаны конкретные мероприятия по повышению прибыли и 

дана их экономическая оценка. Автор работы подтверждает, что приведенный в 

ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает 

состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и 

других источников теоретические, методологические и методические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 



 

ANNOTATION 

 

 Diploma thesis includes 73 p., 4 pic., 28 charts, 54 sources, 4 attachments. 

PROFIT, INCOME, EXPENSE, REVENU, COST-EFFECTIVENESS 

          Target of research  - economic activity of Stolbtsy branch UP «Minsk Meat 

Packing Plant» 

          Scope of research - Profit and cost-effectiveness at Stolbtsy branch UP 

«Minsk Meat Packing Plant» 

          Goal : Development of recommendations on profit and cost-effectiveness 

improvement at Stolbtsy branch UP «Minsk Meat Packing Plant» 

 Methods of research :  explanation, interpretation, measurement, basis, analysis, 

deduction, comparison. 

          Research and development  : Theoretical basis analysis of profit and ways of 

its improvement was considered in the process; profit and cost-effectiveness analysis 

was made  at Stolbtsy branch UP «Minsk Meat Packing Plant»; process of profit 

generation and its uses  was investigated in Stolbtsy branch  «Minsk Meat Packing 

Plant»; production process;  specific measures  of profit improvement were devised 

and their economic evaluation given. 

 Feasibility, social and(or) environmental significance :  specific measures  of 

profit improvement were devised and their economic evaluation given. 

 Author confirms that, material provided in his  calculation and analytical works, 

shows correct and objective status of the researched process, and all of  theoretical, 

methodological and methodical guidelines and concepts were borrowed from literary 

and other sources and are accompanied by a link to their original author. 

 


